

ECONOMÍA

Ecopetrol inyecta mil millones de dólares en la búsqueda de nuevas reservas de petróleo y gas

Por: Danilo Pérez

octubre 1, 2024 . 11:34 AM — 1 minuto de lectura

[! Envíanos tu denuncia o noticia](#)

Resumen

Versión Beta

Ecopetrol invertirá cerca de mil millones de dólares para aumentar la exploración y producción de petróleo y gas en Colombia, enfocándose en proyectos en tierra y en el mar Caribe. Esta inversión busca fortalecer el suministro energético del país y consolidar su posición regional.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

En una importante decisión para el futuro energético del país, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó una inversión de cerca de mil millones de dólares destinados a impulsar la exploración y producción de petróleo y gas en Colombia.

Estos recursos, contemplados dentro del plan de inversiones 2024-2026, serán destinados principalmente a:

- **Fortalecer la producción en tierra:** La compañía petrolera estatal pondrá en marcha nuevos proyectos que permitirán aumentar la extracción de crudo y gas en las áreas ya exploradas, asegurando así el suministro de estos combustibles a mediano y largo plazo.
- **Expansión hacia el mar Caribe:** Ecopetrol intensificará sus actividades exploratorias en aguas profundas, con el objetivo de descubrir nuevas reservas de gas natural por un valor estimado de 6 terapiés cúbicos. Esta expansión representa una apuesta importante por diversificar las fuentes de energía del país y reducir la dependencia de las importaciones.

Estas inversiones se sustentan en estudios técnicos que evidencian el potencial de las áreas exploratorias seleccionadas. Con esta iniciativa, Ecopetrol busca no solo garantizar la autosuficiencia energética de Colombia, sino también consolidar su posición como uno de los principales productores de hidrocarburos en la región.

Offshore Sirius

Paralelamente, Ecopetrol sigue de cerca el desarrollo del caso jurídico relacionado con la suspensión de las actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, un proyecto conjunto con la empresa brasileña Petrobras.

Este yacimiento, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano, presenta un gran potencial de reservas de gas natural y su puesta en marcha sería un hito para la industria energética nacional.

La decisión judicial sobre este caso es de gran interés para el país, ya que podría acelerar o retrasar la explotación de este importante recurso energético. E

copetrol se ha mostrado optimista y confía en que se pueda resolver esta situación de manera favorable en el corto plazo.

Con esta inversión millonaria, Ecopetrol reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible de la industria petrolera en Colombia y su contribución al crecimiento económico del país.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMÍA

“Bucaramanga Capital del Sabor” es la nueva apuesta para ‘vender la ciudad’

Bucaramanga lanza la iniciativa “Bucaramanga Capital del Sabor” para posicionarse como un destino gastronómico atractivo y potenciar el turismo y la economía local. La estrategia incluye eventos y programas educativos, destacando la importancia de la gastronomía como motor de desarrollo.

Por: Danilo Pérez

octubre 1, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

Archimillonaria sanción contra dos empresas que violaron régimen comercial de la Comunidad Andina

El Tribunal de Justicia Andino ratificó las sanciones de 2018 a dos empresas papeleras por fijación de precios en violación del régimen de competencia andina. La Secretaría de la CAN demostró que las prácticas anticompetitivas se iniciaron en Colombia y afectaron el mercado en Ecuador.

Por: Camilo Silveira

octubre 1, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

Prosperidad Social impulsa la economía familiar con pagos históricos en Renta Ciudadana

Prosperidad Social inicia pagos de Renta Ciudadana y Devolución del IVA, beneficiando a 9 millones de colombianos vulnerables hasta el 29 de octubre. Con una inversión de \$2,1 billones de pesos, busca reducir la pobreza y desigualdad, especialmente apoyando a mujeres, indígenas y discapacitados.

Por: Danilo Pérez

septiembre 30, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

Enka revoluciona la industria plástica con soluciones sostenibles

Enka, referente colombiano en el reciclaje de PET y promotor de la economía circular, dejó una huella imborrable en ColombiaPlast 2024. La compañía presentó su innovadora línea de productos EKO, elaborados a partir de botellas de PET recicladas y demostró su compromiso con un futuro más sostenible. La línea EKO,

Por: Danilo Pérez

septiembre 30, 2024 PÚBLICO

Más reciente



OPINIÓN

Violencia en el fútbol colombiano exige acciones contundentes

La violencia en el fútbol colombiano ha alcanzado niveles alarmantes, con lo cual se evidencia una profunda crisis que trasciende lo deportivo. Los recientes enfrentamientos entre hinchas de Junior y Nacional en Medellín son sólo la punta del iceberg de un problema arraigado que requiere soluciones integrales y contundentes. La

Por: Editorial

octubre 1, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

“Bucaramanga Capital del Sabor” es la nueva apuesta para ‘vender la ciudad’

Bucaramanga lanza la iniciativa “Bucaramanga Capital del Sabor” para posicionarse como un destino gastronómico atractivo y potenciar el turismo y la economía local. La estrategia incluye eventos y programas educativos, destacando la importancia de la gastronomía como motor de desarrollo.

Por: Danilo Pérez

octubre 1, 2024 PÚBLICO



REGIÓN

Despejada la vía entre San Gil y El Socorro tras gigantesco derrumbe

Un deslizamiento de tierra en la vía entre San Gil y Socorro (Santander) provocó un cierre vial de más de 12 horas, afectando a miles de conductores. El deslizamiento fue causado por fuertes lluvias en la región. Las autoridades lograron despejar la vía, restaurando el paso total.

Por: El Frente

octubre 1, 2024 PÚBLICO



SANTANDER

Santander listo para Simulacro Nacional de Emergencias

Este miércoles 2 de octubre, Santander se unirá al Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias. Desde las 9:00 de la mañana, varios municipios del departamento estarán prestos para participar en este importante ejercicio que busca fortalecer la capacidad de respuesta ante posibles desastres naturales, de cualquier índole. Desde la

Por: El Frente

octubre 1, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghosh](#)

